

OXYRIUM 導入事例



お店の紹介と地域性やお客様層について お聞かせください。

荒川区東日暮里にて整骨院を開業しています。駅から少し離れている為、電車では来院しづらい環境ではありますが、住宅街にある高層マンションの1階に構えている為、老若男女関係なく来院していただいてます。

荒川区では酸素カプセルを設置している場所が少ないので、皆様とても興味を持たれています。特に高齢者の方々には未知の商品であり、たくさんの質問攻めにあっています(笑)

お店にとっての 酸素カプセルの魅力とは?

今まででは電気治療やマッサージなどの外部刺激による施術を主にやっていましたが、酸素カプセルで酸素を体内に取り込むことにより内部からも刺激を与えることができ、相乗効果で治癒能力を高め、治療期間を短縮できます。



**ゆうじろう整骨院
院長 竹腰 裕次郎**

当院では患者さんの身体の痛み・悩みを改善させるため、多種多様な医療機器の使用や長めの施術時間をつくるなど、患者さんとの「ふれあい」を大切にしています。保険治療では物足りない方にも、様々な施術をご用意しています。また、患者さんに少しでもリラックスをしていただくため、大きな待合室や大きめのベッドなど御用意していますので、心身ともに快適な時間を過ごせるかと思います。ホームページをご覧いただき興味をもたれましたら、ぜひ一度当院へ足を運んでみてください。

ゆうじろう整骨院
<http://yujiro-seikotsuin.com>



購入の決め手となった ポイントを教えてください。

酸素カプセルには昔から興味ありがとうございましたが、酸素の知識については一般的な事しか解っていませんでした。高い買物なのでなかなか決断出来ませんでしたが、他に類をみない1.5気圧だということと、営業の方の熱心なお話と酸素に対する丁寧な説明により購入を決めました。

今では酸素の必要性に興味を持ち、さらに勉強をしています(笑)



酸素カプセルの効果・体感について、 具体的な例があればお聞かせください。

酸素カプセルの中では起きているより、ゆっくり1時間ほど睡眠をとるほうが、私は身体全体がスッキリ感じます。耳抜きが得意でなかったのですが、2~3回入るうちに身体も慣れてきてあくびをする程度で難なく出来るようになりました。



今後、カプセルの導入を検討されている方に
一言いただけますか。

1回入ったからといって目に見える効果が出るわけではないので、一般の方々には半信半疑な人も多く、ただ置いているだけではお客様は続きません。まずは酸素や酸素カプセルの必要性を自分で理解し、それからお客様に丁寧に説明をすれば必ずリピーターは増えると信じています。

また、日々の疲れを取り、明日への活力のために自分自身へ購入するのも決して悪くない判断だと思います。

酸素カプセルと併用した 店舗オリジナルメニュー、施術内容をアピール

現在、酸素カプセルと併用することにより効果が出やすいものや、カプセル内での時間を快適に過ごせるようなものを色々考えています。

現段階では微弱電流での治癒力促進や、ホットアイマスク・ノイズを無くすヘッドホン、ドリンク剤、酸素水など、酸素カプセルと併用し物販にも力を入れています。

これを読まれている方や購入を検討している方も、遠慮せずに見学がてら来院してください。



ゆうじろう整骨院 <http://yujiro-seikotsuin.com>

- 住 所 : 〒116-0014 東京都荒川区東日暮里5丁目16-1 リーデンスター1階
- 電話番号 : **03-6423-0510**
- 診療時間 : 平日(火曜除く) 10:00~13:00 / 15:00~20:00
土・日 10:00~15:30
- 休 診 日 : 火曜日・祝日

